
ECOLE MARC CHAGALL
1  er   Conseil d'école 03/11/20  

Début de séance : 18h00
1) Présentation des membres du nouveau Conseil d’Ecole     

Présents : 
Mmes Bach, Torres, Guilbaut, Petit, Mrs. Flirden, Leroux, Péhu, enseignants
Mmes Micoin, Falème Joly, Djabiri, Mathey, Carette représentants des parents d’élèves
Mme Peterlin-Malherbe, représentante de la Mairie de Mâcon
Mr Bonot, DDEN

Excusés 
Mr François, IEN Circonscription Mâcon Nord
Mmes Point, Dafflon, Audars, Lacharnay AESH
Mme Léonard, représentante des parents d’élèves

Compte-rendu des élections des représentants de parents d’élèves

Les élections des représentants des parents d’élèves se sont déroulées le 9 octobre 2020.
Le taux de participation a été de 62,07%.

Sont élues     :   
Mmes Micoin, Léonard, Falème Joly, Djabiri, Carrette, Mathey sont titulaires. 

2) Bilan de rentrée     
Les effectifs :  
Des inscriptions et des radiations depuis le début de l’année. Moins de CP que prévus (24 CP étaient
attendus).
A ce jour, il y a 129 élèves à l’école Marc Chagall : 

- CP : 21
- CE1 : 26                             - CM1 : 21
- CE2/CM1 : 18                 - CM2 : 25
- CE2 :   18

 
3) Les évaluations CP / CE1 :

Les  évaluations  diagnostiques  se  sont  déroulées  mi-septembre.  Ces  évaluations  ont  pour  objectif
d’apprécier les acquisitions et les besoins de tous les élèves de CP et de CE1. Ce dispositif permet d’avoir
des  repères  concernant  les  connaissances  et  les  compétences  à  renforcer  dans  deux  domaines  (le
français et les mathématiques).

Suite à ces évaluations, en CP :

En mathématiques     :   
 7 élèves à besoin. 

En français     :   

 5 élèves à besoin et  2 élèves groupe fragile.

Suite à ces évaluations, en CE1 :

En mathématiques     :   
 2 élèves à besoin et  3 élèves groupe fragile.

En français     :   

  3 élèves à besoin et  4 élèves groupe fragile.



4) Natation scolaire

Un cycle natation a débuté dès le début de l’année pour les élèves de CP, CE2. 
8 séances de Natation scolaire.

Bilan de ces 8 séances : Pas de test pour les CP. Pour les CE2 : une séance « test » au début et
une à la fin donc 6 séances d’apprentissage. 1 séance annulée : donc 5 séances d’apprentissage.

Un second cycle natation aura lieu en période 2 pour les CE1 et CM1.
Les CE2/CM1 et les CM2 iront au centre nautique en période 3.

Les  parents  qui  accompagnent doivent  remplir  une déclaration  d’honorabilité  (en indiquant  leur
identité, date et lieu de naissance et leur adresse) comme l’année dernière.

5) Projets pédagogiques / organisation de la classe pour l’année scolaire     :   

Les projets proposés pour chaque classe     :  

CP : Projet : Une année au musée : 5 séances au musée avec une animatrice. Egalement 3 spectacles à
la Cave à musique. 

CE1 :  Projet  école et  cinéma (1ère séance annulée).  Correspondance scolaire avec une classe de la
Chapelle de Guinchay.

CE2 : Travail sur l’environnement.

CE2/ CM1 : Projets sciences sur l'année avec projet d’une classe découverte au mois de mars au Centre
Eden.  Ecole et cinéma. Les visionnages des films permettront également un travail  sur le cinéma, les
métiers du cinéma et la production d’écrits. 

CM1 : Projet école et cinéma et prévention routière avec les tous les CM1. 

CM2 : Sortie à la cave à musique en décembre. 

6) Les aides spécifiques     : RASED, Enseignante UP2A, PISAP  

RASED : L’équipe est constituée d’une enseignante chargée de l’aide à dominante pédagogique (maître E)
 Christine Jacquot et d’une psychologue scolaire  Marie-Christine Limoge

Pas de suivi par l’enseignante (Maître E). 

Enseignante UP2A : Mme BURTIN Nathalie intervient sur le temps scolaire auprès d’enfants nouvellement
arrivés en France et ne maîtrisant pas la langue française. 
L’intervention de Mme BURTIN permet de réaliser un  test de positionnement  puis l’affectation définitive
dans un niveau de classe. Mme Burtin prend en charge des élèves de CP et CM2.

PISAP     (ou  PRE):    Le  Projet  de  Réussite  Educative  s’adresse  au  famille  résident  sur  Mâcon  (et  les
communes associées) qui rencontrent temporairement des difficultés d’ordre divers (scolaires, éducatifs…).
Les élèves, âgés entre 6 et 16 ans, peuvent bénéficier d’un accompagnement. Quelques élèves de l’école
bénéficient de cet accompagnement.

7) Les APC 

Certains élèves ont été invités à participer aux APC :

En période 1 et 2-> CP et CE1 : Lecture, encodage/décodage. Compréhension de l’écrit. 

CE2 : Lecture et production d’écrit. 
CM1 : Lecture à voix haute et compréhension. 
CM2 : Travail autour du blog / site de l’école ; production d’écrit. Mme Torres invite les parents à visiter le
site de l’école.



8) Règlement intérieur.

Aucun changement n’a été apporté  au règlement voté en juin lors du 3ème CE.

9) Le PPMS     :  

Le PPMS a été réactualisé en ce début d’année. Un exercice « Attentat-intrusion » a eu lieu avant les
vacances de la Toussaint. 
C’est un exercice qui reste compliqué pour l’équipe enseignante.
Les questions qui ont pu être soulevées : les déplacements dans les couloirs qui sont compliqués, les
élèves ne sont pas habitués au signal sonore, certains élèves étaient perdus et ils ont suivi une autre
classe. Ces difficultés sont mises en avant lorsque l’alerte se produit sur un temps de récréation. 

10) Coopérative scolaire :

Affiliée à l’OCCE
Bilan 2019/2020 : 4 500 euros
Dépenses : 152 euros (la facture des photos de classes + adhésion à l’OCCE sont à venir)    
Entrées : 2 236 euros (participation des familles + photos de classes)

A ce jour, il y a sur le compte : 6 584 euros

L’équipe enseignante remercie les parents qui ont largement participé cette année à la coopérative. 
Vente des photos scolaires en ce moment. 

11)  Les travaux de l’îlot des Minimes

Mme Peterlin-Malherbe nous tiendra informés de l’évolution du chantier. 

13) Travaux souhaités

Serait-t-il possible     d’envisager     :   
- Installation de verrous à chaque classe ou la porte d’accès du couloir (à l’étage).
- Mettre un lavabo dans le WC à l’étage.

Nous remercions  la mairie pour l’achat des rideaux prévus dans les trois classes du RDC. 
L’installation des rideaux se déroulera-t-elle avant la fin de l’année ?

Est-ce que les classes de CE1 et de CP seront équipées cette année en TNI ?

Enfin, à signaler : l’équipe enseignante a rencontré des difficultés avec l’utilisation de l’interphone qui ne
fonctionnait pas toute la première période (pas de sonnerie et l’enseignant devait systématiquement se
déplacer pour aller ouvrir et laisser la classe sans surveillance).

13)  Questions diverses :

Les enfants enfants doivent-ils apporter une bouteille d’eau à l’école comme l’année dernière ?

Réponse :  Dans certaines classes,  les élèves ont  chacun un verre.  Les élèves qui n’ont  pas de verre
peuvent en apporter un. Les CM2 peuvent apporter une petite bouteille.

Séance levée à 19h10


